

# Homework for Pre-GCSE Level

Date due: 21/04/2024

الواجب البيتي للمستوى الثانوي (تحضيري)  
تاريخ التسليم: 2024/04/21

## اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة موضوع (تصريف الفعل المضارع مع الضمائر المنفصلة) على الصفحة 45 في كتاب العربية السهلة 2 لتأكيد الفهم والاستيعاب والإجابة عن التمارين أدناه.
- مراجعة النص الحادي عشر (هل تسمع الأفاعي الموسيقى؟) على الصفحة 185 في كتاب العربية السهلة 2 للإستعانة بها في حل التمرين الرابع أدناه.
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي لإختبار مستوى الإستيعاب.
- Revise the subject of (The Present Tense Conjugation with the Personal Pronouns) on P.45 in the Easy Method of Learning Arabic Book-2 to verify understanding and do the exercises below.
- Review The text 11 (Do Snakes Hear Music?) on P.185 in the Easy Method of Learning Arabic Book-2 to do the related exercise 4 below.
- Do the exercises below that are also attached in your homework book.
- مراجعة جميع المواضيع التالية والمدروسة سابقاً مع التمارين لكل موضوع في كتاب العربية السهلة 2 للتهيؤ للإمتحان التجريبي لإختبار المعرفة والإستيعاب :
  - الجملة وأقسام الكلام على الصفحة 6
  - الصفة + أل التعريف على الصفحة 11
  - أسماء الإشارة (المفرد والمثنى) على الصفحة 18
  - الضمائر والفعل الماضي مع الضمائر على الصفحة 24
  - أدوات الإستفهام على الصفحة 29
  - جمع المذكر السالم مع الفعل الماضي على الصفحة 36
  - الفعل المضارع وتصريفه مع الضمائر المنفصلة على الصفحة 45
- Revise all previously studied subjects with exercises of each subject in the Easy Method of Learning Arabic Book-2 to prepare for the mock exam to test knowledge and comprehensions:
  - (The Sentence & Parts of Speech) on P.6
  - (The Adjective and The Definition Article “The”) on P.11
  - The subject of (Demonstratives) for Singular and Dual P.18
  - The subject of (The Pronouns) and (Past Tense conjugation) on P.24
  - The subject of (Interrogatives) on P.29
  - The subject of (The Plural Masculine with the Past Tense) on P.36
  - The Conjugation of The Present Tense with the Personal Pronouns on P.45

التمرين الأول: إملأوا الفراغات في الجمل التالية باسم الإستفهام المناسب من بين الاقواس أدناه:

**Excercise1:** Fill in each blank in the sentences below with the right interrogative from the brackets:-

(مَنْ - هَلْ - كَيْفَ - أَيْنَ - مَتَى - لِمَاذَا)

1- ..... لَمْ تَذْهَبْ إِلَى الْمَدْرَسَةِ الْيَوْمَ؟ - لِأَنِّي مَرِيضٌ.

2- ..... حَالُكَ الْيَوْمَ؟

3- ..... كَانَ مَعَكَ فِي السَّيَّارَةِ؟ - أَخِي مُحَمَّدٌ.

4- ..... مِفْتَاحُ الْبَيْتِ؟

5- ..... تَسْكُنُ فِي لَنْدُنْ أَمْ فِي مَانْشِسْتَرْ؟

6- ..... يَوْمَ مِيلَادِكَ لَكِي أَحْضَرْتُ لَكَ هَدِيَّةً؟

التمرين الثاني: صرّفوا الأفعال في الجدول أدناه وفقاً للضمائر كما في المثال المذكور:

**Exercise 2:** Conjugate the verbs in the table below according to the Pronouns: as shown in the provided example:

الضمير	مع الفعل الماضي	مع الفعل المضارع	تكملة الجملة
أَنَا	فُزْتُ	أَفُوزُ	فِي الْمُسَابَقَاتِ.
أَنْتِ			الدَّرْسِ.
أَنْتُنَّ			كَلَامَ الْمُعَلِّمَةِ.
أَنْتُمْ			اللَّوْحَةِ.
هُمَا			فِي السَّرِيرِ.

التمرين الثالث: أكملوا الجدول التالي بالمفرد أو المثنى أو الجمع من الكلمات الموجودة فيه:

**Excercise3:** Fill in the table below with singular, dual or plural:

المفرد	صَيَّادٌ			مُوظِفةٌ
المثنى		تَلْمِيذَتَانِ		
جمع المذكر		لَاعِبُونَ		
جمع المؤنث				طَالِبَاتٌ

التمرين الرابع: إقرأوا النص (هل تسمع الأفاعي الموسيقى؟) على الصفحة 185 في كتاب العربية السهلة-2 للإجابة عن الأسئلة التالية:

**Exercise 4:** Read the text (Do snakes hear the music?) on P.185 in the Easy Method of Learning Arabic Book-2 to answer the following questions:

1. ماذا تفعل الأفاعي عند سماع الموسيقى؟

.....

2. لماذا تفعل ذلك رغم كونها صمّاء؟

.....

3. كيف تتبّع الأفعى حركات الحَاوي؟

.....

التمرين الخامس: - أكملوا الجمل التالية بفعل مضارع مناسب من الافعال التالية:

**Exercise 5:** Complete the following sentences with a right Present verb from the following: -

نَزورُ - يُصَلُّونَ - يَرَسُمُ - يَشْتَرِينِ - يَسْبِحُ - نَزورُ - تَقْرَأُ - تَشْرَحُ - شارَكا

1- الفنان اللوحة.

2- الأرنب سريعا.

3- المعلمة الدرس.

4- المؤمنون لربهم.

5- الطالبتان القصة.

6- البنات الملابس الجميلة.

7- الولد في المسبح.

8- أقاربنا في العيد.

9- الطالبان في الإحتفال.

**Exercise 6:** Convert the following singular sentences into Dual then Plural, and change what is needed:

التمرين السادس: حولوا الجمل التالية من المفرد الى المثنى ثم الى الجمع وغيروا ما يلزم:

الجملة بصيغة الجمع	الجملة بصيغة المثنى	الجملة بحالة المفرد
		هذا مهندسٌ ماهرٌ.
		هذه تلميذةٌ مجتهدةٌ.
		هذا طفلٌ هادئٌ.
		هذه حديقةٌ كبيرةٌ.